

Hoy queríamos compartir un video que me han mandado, mis amigos del [Vinalab](#), el [centro del conomiento de Vinaroz](#), creo que ha sido uno de los proyectos más apasionantes, en los que he tenido el gusto de trabajar, aunque fuera en sus inicios, hablar con ellos es volverse a ilusionar, y pensar, que a pesar de los pesares, desde la administración local, se puede innovar y hacer participe a la sociedad de los avances en I+D+I, tan sólo hace falta, esfuerzo, imaginación e IMPLICACIÓN en el trabajo, proximos a comenzar vuestra singladura os deseo muchísima suerte, os hará falta...